## Sensations nouvelles au stade des Tutelles

Très impliquée dans la mise en place d'activités éducatives et de divertissement au profit des préadolescents et adolescents franchessois, la municipalité que conduit Isabelle Désurier-Lafleuriel a profité de plusieurs terrassements aux alentours du bourg pour aménager un circuit de vélocross près du terrain de football des Tutelles.

Grâce à la dextérité d'un parent qui a su manier la mini-pelle pour arrondir les bosses de terre créées à cet usage, le parcours est maintenant praticable, comme ont pu le tester avec grand plaisir, dimanche après-midi, une douzaine de jeunes Lanciers, garçons et filles. Certes, il reste du travail pour parfaire le circuit : le matéria-



**LIBERTÉ.** Les jeunes Franchessois se sont éclatés sur les buttes de vélocross créées à leur intention par la municipalité.

liser en boucle, améliorer le chemin de passage des vélos, ensemencer les buttes, etc. L'automne sera propice à tout cela.

C'est un animateur bénévole qui a conseillé les jeunes et conduit les multiples activités dans l'après-midi, après la pratique du vélo (jeux de ballon sur le stade, goûter offert par le centre communal d'action sociale).

Pratique. Le terrain de vélocross est ouvert à tous dans le respect de l'environnement